

Posons-nous honnêtement la question :

- Que fait l'Église pour moi, ma famille, pour mon pays, pour la société ?
- Par quel moyen est-ce que j'exprime ma gratitude, mon soutien ? Par quel moyen est-ce que j'aide l'Église concrètement dans sa mission ?
- À quelle hauteur et quelle fréquence puis-je m'engager financièrement, pour que mon don soit ajusté à ma situation ?

L'Église a toujours besoin de votre soutien fidèle et généreux

Votre don au Denier permet de financer :

- La juste rémunération des prêtres en activité ou à la retraite
- Les salaires des laïcs en mission : responsables de la catéchèse, du catéchuménat, de la pastorale, de la santé, des prisons, de la jeunesse, de la solidarité, etc.
- La formation des séminaristes, prêtres de demain !

SAINT FRANÇOIS
D'ASSISE

FRANÇOIS
DES HERBIERS



VOUS FAITES
TOUS
VIVRE
L'ÉGLISE
DONNEZ AU DENIER

Crédits : photographie enseveli - l'œuvre de Luçon - 0242222222.com - © Jean-François - 03 298 272 838 - Un pas vers sur la voie publique



rendez-vous sur
egliseenvendee.fr/don

pour soutenir
le diocèse de Luçon



Et moi ?

“ Je voudrais en même temps **annoncer l'Évangile** dans les cinq parties du **monde** et jusque dans les îles **les plus reculées** ”

Sainte Thérèse de Lisieux

Ils font **TOUS** vivre l'Église



« Notre mariage et sa préparation, le baptême de notre fils, mais aussi l'accompagnement lors du décès du père de Stéphane : l'Église a toujours été présente et dévouée. Alors pour nous, il est évident de donner à l'Église ! »

Stéphane et Audrey, 33 et 28 ans, Les Herbiers



« Depuis 3 ans, j'ai mis en place un don en ligne chaque mois. De la même manière qu'un abonnement, je fais un petit don à chaque fois et c'est plus facile dans mon quotidien. Et grâce à ça, je sais que les prêtres peuvent vivre correctement. »

Claire, 44 ans, Fontenay-le-Comte



« J'ai la chance d'avoir un métier et un salaire régulier ; j'admire ceux qui consacrent leur vie à Dieu en acceptant d'être dépendants des dons qu'on veut bien leur faire... »

Je veux qu'ils puissent compter sur ma solidarité inconditionnelle et non pas donner seulement « ce qu'il reste à la fin du mois » alors je donne 50 € chaque mois, dès que j'ai reçu ma paie ! »

Antoine, 47 ans, Les Sables d'Olonne



« J'ai demandé une chose au Seigneur : habiter la maison du Seigneur tous les jours de ma vie". C'est grâce à l'Église que nous le pouvons ! C'est l'Église qui nous transmet le Don de Dieu et nous fait vivre de son Esprit ! »

C'est en Église que nous sommes frères ! C'est pourquoi nous donnons à l'Église ! »

Luc & Jacqueline, 71 ans, La Roche-sur-Yon

LE DENIER un geste d'appartenance qui permet de :



CÉLÉBRER

les sacrements de la foi : messes, baptême, mariage, réconciliation...



MONTRER

l'amour de Dieu pour chacun en l'accompagnant dans les grands événements de la vie.



SERVIR

les plus fragiles d'entre nous : les personnes malades, détenues, pauvres, isolées...



ANNONCER

haut et fort la Bonne Nouvelle : catéchisme, catéchuménat, aumôneries...

« Celui qui reçoit l'enseignement de la Parole doit donner, à celui qui la lui transmet, une part de tous ses biens. »

Saint Paul aux Galates 6-8.